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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito para que informe a este 

vereador, em tempo hábil, se o centro de hemodiálise na Santa Casa de Taquaritinga 

está funcionando normalmente ou se está faltando algo para o seu pleno 

funcionamento, pois este vereador recebe informações de que pacientes de 

Taquaritinga vão fazer hemodiálise em outras cidades da região, como Araraquara e 

Matão. 

É extremamente importante o pleno funcionamento do centro de 

hemodiálise em Taquaritinga, visto que pacientes que precisam viajar para realizar o 

procedimento ficam muito mais desgastados, influenciando no bem estar e em seu 

estado de saúde. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 11 de novembro de 2019. 
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